



# LA VOZ

DE LA FRONTERA



MEXICALI, BAJA CALIFORNIA | VIERNES 20 DE SEPTIEMBRE DE 2019 | AÑO LVI | NO. 19,837 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$8.00



FOTOARTE. ABRAHAM SOLÍS

# MEXICALI TIENE SU PROPIA VOZ

*La Voz de la Frontera cumple 55 años de ser el periódico líder en la región, el periódico de los cachanillas. Esto nos impulsa a seguir trabajando en las noticias e historias que dan a conocer el acontecer de la comunidad.*

*Hemos enfrentado los retos y cambios con firmeza para seguir en su preferencia... y vamos por más.*

## SINGAPUR, INTERESADO EN RESCATAR EL NAIM

El proyecto del Nuevo Aeropuerto Internacional de México puede ser rescatado con inversión de Singapur, donde están muy interesados por sus conexiones con el mercado de Norteamérica y Europa, reveló el gobernador de Oaxaca, Alejandro Murat. **Nacional**

## DESECHA TRIBUNAL RECURSO DE BONILLA

El mandatario electo Jaime Bonilla quería desistirse de una impugnación que realizó en contra de la constancia de mayoría y de la declaración de la validez de la elección a Gobernador. **Pág. 3**

## AQUELLA PRIMERA EDICIÓN DE LA VOZ

Así eran los titulares de la primera edición de LA VOZ DE LA FRONTERA, el diario que celebra hoy 55 años de documentar la historia de Mexicali y de quienes aquí habitan, un domingo 20 de septiembre de 1964. **Pág. 10**